



Séjour pédagogique à Oléron - 6ème

Du 9 au 12 mai 2023

publié le 09/05/2023

C'est sous une pluie battante et un vent à emporter les baleines de parapluie que nos jeunes aventuriers ont quitté le collège A. CAMUS ce matin...

Et il fallait être téméraire pour s'engager dans ce périlleux périple aussi digne d'Ulysse qui verrait nos plus intrépides élèves se confronter au maritime empire, éviter tout autant Charybde que Scylla, résister aux Sirènes (pour certaines et certaines, ce sera plus dur encore)... mais parfois s'empêtrer dans les bouts de la grand voile !

Qui oserait dire qu'ils ne risquent pas de s'égarer lors de la course d'orientation, de perdre la Boussole et l'Astrolabe... De voir Le Cap quand ils barbotent encore dans la mare.

Et de dérailler lors du cycle vélo ? Et se faire chamberer... et passer pour un dégonflé... et les professeurs qui pompent et assurent le fait que la caravane passera... (Notez bien que les professeur-E-s assurent toujours !)

De somnoler lors des veillées qu'ils s'étaient bien promis de faire durer jusqu'au bout de la nuit...

Et quand en plus, les éléments se déchaînent ?

Si vous souhaitez suivre les pérégrinations de nos téméraires aventuriers, n'hésitez pas à les suivre sur Instagram en suivant le [lien](#).